

Les venues du Seigneur Jésus et les jugements

... nous serons ravis ensemble avec eux dans les nuées à la rencontre du Seigneur, en l'air ; et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur.

(1 Thessaloniens 4 v.17)

... comme l'éclair sort de l'orient et apparaît jusqu'à l'occident, ainsi sera la venue du fils de l'homme.

(Matthieu 24 v.27)

Sur ce sujet, je puis recommander une présentation de la Parole de Dieu sur les chapitres 24 & 25 de l'évangile de Matthieu du frère Arend Remmers et traduite en français sur le site: www.bible.beauport.eu, à l'onglet "Prédications".

La Parole de Dieu nous parle de 2 venues.

1. La première venue est celle relatée dans les 4 évangiles, lorsque la Parole est devenue chair.
2. La deuxième venue (ou "parousie") se fait en 2 phases:
 - pour son peuple céleste, les croyants de l'ère de la grâce (voir 1 Thessaloniens 4 v.17 cité en tête)
 - pour juger le monde et établir son règne sur la terre. Cette 2^{ème} phase de sa venue (ou épiphanie) a lieu après la grande tribulation que traversera son peuple terrestre, ceux qui croiront à l'Évangile du Royaume. (voir Matthieu 24 v.27 cité en tête). C'est l'épiphanie

Le sujet que nous traitons ici concerne les 2 phases de la deuxième venue du Seigneur Jésus

1. Première phase de la deuxième venue de Seigneur Jésus: sa venue pour

les siens!

Les siens sont ceux qui possèdent la vie divine, ceux qui sont passés par une **vraie conversion**. Ceux qui ont reçu dans le plus profond d'eux même, leur coeur, **l'évangile de la grâce**, qui est prêché depuis le jour de la pentecôte.

C'est l'enlèvement de l'Eglise, corps de Christ. L'apôtre Paul nous enseigne clairement cela dans la 1^{ère} épître aux Thessaloniens au chapitre 4 versets 15 à 18.

Lors de cette première phase, le Seigneur Jésus ne vient pas sur la terre, ce sont les vrais croyants qui vont à sa rencontre en l'air.

Tous ceux qui n'auront pas cru à l'évangile de la grâce, n'auront plus aucune occasion de se convertir.

Il ne reste alors plus un seul croyant sur la terre.

Juste après la première, et avant la deuxième venue du Seigneur, a lieu une période de temps où le mal est poussé à son comble. Alors a lieu ce que le Seigneur Jésus nous révèle dans Matthieu 24.

2. Deuxième phase de la deuxième venue de Seigneur Jésus: son apparition!

Après la première et avant la deuxième phase de la venue du Seigneur, l'Esprit de Dieu agissant, des personnes issues du peuple juif découvriront dans la Bible, les paroles de **l'évangile du royaume** (bénédictions terrestres), celui que Jean le Baptiseur a commencé à enseigner (différent de **l'évangile de la grâce** - bénédictions célestes). Ils se convertiront et annonceront cet évangile aux nations de toute la terre.

Depuis le verset 15 de Matthieu 24, le Seigneur Jésus nous parle d'une période de tribulation. Ceux qui annoncent l'évangile du royaume et ceux qui se convertissent en l'acceptant, passeront par des persécutions indescriptibles. Cela prendra fin comme l'exprime le Seigneur Jésus dans l'évangile de Matthieu:

Alors apparaîtra le signe du fils de l'homme dans le ciel ... toutes les tribus de la terre... verront le fils de l'homme venant sur la nuée avec puissance et une grande gloire ...

(Matthieu 24 versets 29 à 31)

3. Jugements du Roi (le Seigneur Jésus)

Matthieu 25, à partir du verset 31, continue le thème précédent et cela après avoir

présenté les paraboles.

... il s'assiéra sur le trône de gloire et toutes les nations seront assemblée devant lui... il séparera les uns d'avec les autres ... les brebis d'avec les chèvres...

(Matthieu 25 versets 31 & 32)

Ici le tri est fait pour l'entrée dans le royaume millénaire. N'y entreront que ceux qui se seront convertis en acceptant le message de l'évangile du royaume. Les autres (les chèvres) seront **jetés directement en enfer**:

... Allez-vous-en loin de moi, maudits, dans le feu éternel qui est préparé pour le diable et ses anges....

(Matthieu 25 verset 41)

Ils y rejoindront la "bête" [le chef de l'empire romain] et le "faux prophète" [l'Anti-Christ] (Apocalypse 19 v.19 & 20). Et 1000 ans plus tard, à la fin du règne de Christ, le Diable et ses anges les y rejoignent (Apocalypse 20 v.7 à 10), ainsi que ceux qui n'auront pas cru depuis Adam jusque là, et devront comparaître devant le grand trône blanc (Apocalypse 20 v 11)!

Mais ceux qui se seront convertis par la prédication de l'Evangile du royaume, entreront dans **la vie éternelle**.

Alors commence le règne millénaire, pendant lequel Satan est lié et n'a plus aucune influence sur l'homme.

4. Jugements des morts - le grand trône blanc (Apocalypse 20)

Satan est lié pour mille ans

Et je vis un ange descendant du ciel, ayant la clef de l'abîme et une grande chaîne dans sa main. Et il saisit le dragon, le serpent ancien qui est le diable et Satan*, et le lia pour mille ans ; et il le jeta dans l'abîme, et l'enferma ; et il mit un sceau sur lui, afin qu'il ne séduisît plus les nations, jusqu'à ce que les mille ans fussent accomplis ; après cela, il faut qu'il soit délié pour un peu de temps.

(Apocalypse 20 v.1-3)

Il y reste donc jusqu'à la fin du règne de mille ans. A la fin il est délié et rassemble tous ceux qui naîtront pendant le règne de mille ans mais qui ne se convertiront pas et ils combattront contre le Seigneur Jésus, qui les anéantira.

Alors vient le grand trône blanc, où les morts sont jugés d'après leurs actions.

Et je vis un grand trône blanc, et celui qui était assis dessus, de devant la face duquel la terre s'enfuit et le ciel ; et il ne fut pas trouvé de lieu pour eux.

Et je vis les morts, les grands et les petits, se tenant devant le trône ; et des livres

furent ouverts ; et un autre livre fut ouvert qui est celui de la vie. Et les morts furent jugés d'après les choses qui étaient écrites dans les livres, selon leurs œuvres. Et la mer rendit les morts qui étaient en elle ; et la mort et le hadès* rendirent les morts qui étaient en eux, et ils furent jugés chacun selon leurs œuvres. Et la mort et le hadès furent jetés dans l'étang de feu : c'est ici la seconde mort, l'étang de feu. Et si quelqu'un n'était pas trouvé écrit dans le livre de vie, il était jeté dans l'étang de feu.

(Apocalypse 20 v.11-15)

Ils vont tous dans l'enfer préparé pour le Diable et ses anges (v 15). C'est la seconde mort

Aucun croyant ne se trouve jugé ici. Sont jugés ici tous ceux qui ne se sont pas convertis, ce qui englobe:

- Avant la 1^{ère} venue du Seigneur Jésus: tous ceux qui n'ont pas cru Dieu (donc depuis Adam, jusqu'au début du ministère du Seigneur Jésus).
- Lors sa 1^{ère} venue, et pendant tout son ministère, tous ceux qui n'auront pas cru à l'Evangile du royaume et qui sont morts avant que commence l'ère de la grâce (Actes 2)
- Entre la 1^{ère} phase et la 2^{ème}: tous ceux qui n'ont pas cru à l'Evangile de la grâce, alors qu'ils vivaient lorsqu'il était annoncé.
- Aussi entre la 1^{ère} phase et la 2^{ème}: tous ceux qui n'auront pas cru à l'Evangile du royaume prêché pendant cette période.
- A la fin du règne millénaire: ceux qui n'auront pas cru à l'Evangile du royaume, et de ce fait combattront contre Christ (Apocalypse 19 v.19-21)

Avertissement

Celui qui n'aura pas voulu croire à l'évangile de la grâce, ne pourra pas croire à l'évangile du royaume !

Dieu leur enverra une énergie d'erreur: lire attentivement 2 Thessaloniens 2, où il est question de ce qui se déroule après la 1^{ère} phase de la 2^{ème} venue du Seigneur Jésus, jusqu'à la 2^{ème} :

... Et alors sera révélé l'inique, que le seigneur Jésus consumera par le souffle de sa bouche et qu'il anéantira par l'apparition de sa venue ; duquel la venue est selon l'opération de Satan, en toute sorte de miracles et signes et prodiges de mensonge, et

en toute séduction d'injustice pour ceux qui périssent, parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité pour être sauvés. Et à cause de cela, Dieu leur envoie une énergie d'erreur pour qu'ils croient au mensonge, afin que tous ceux-là soient jugés qui n'ont pas cru la vérité, mais qui ont pris plaisir à l'injustice ...

(2 Thessaloniens 2 verset 8 à 12)

Si le Seigneur Jésus vient à l'instant pour les siens, pour ceux qui aujourd'hui refusent l'évangile de la grâce, **il sera trop tard pour se convertir plus tard**, à cause de l'énergie d'erreur que Dieu leur enverra. S'ils vivent encore à la venue du Seigneur en gloire (2^{ème} venue), ils seront jetés immédiatement dans l'étang de feu!

« Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, n'endurcissez pas vos cœurs ..." »

(Hébreux 3 v 15.)